

COMMUNIQUÉ DE PRESSE
Pour diffusion immédiate

Le Centre Hospitalier du Nord (CHdN) inaugure son Service de Sénologie/Mammographie entièrement rénové à la pointe de la technologie.

En présence de la ministre de la Santé et de la Sécurité sociale, Madame Martine Deprez, le Centre Hospitalier du Nord Ettelbruck a inauguré officiellement ce vendredi 23 février 2024 son Service de Sénologie/Mammographie refait à neuf. Deux salles de mammographie équipées de la dernière technologie de tomosynthèse, ainsi qu'une salle d'échographie architecturalement connectée aux salles de mammographie, offrent aux patientes un parcours fluide et rassurant dans un environnement dédié. Les compétences humaines et la technologie de pointe de ce service permettent de réaliser l'ensemble des examens pour diagnostiquer les maladies du sein.

Avec l'inauguration de ce service au confort optimisé, le CHdN marque une avancée significative dans la lutte contre le cancer du sein, offrant aux femmes un accès privilégié à des technologies de pointe pour le dépistage précoce et le diagnostic précis de cette maladie.

1. **Mammographe et technologie de tomosynthèse:** Les deux nouvelles salles de mammographie sont équipées de la technologie de tomosynthèse, permettant une visualisation tridimensionnelle améliorée des tissus mammaires en réduisant la dose de radiation. Cette avancée permet une détection plus précoce des anomalies et une réduction significative des faux positifs.
2. **Salle d'Échographie Connectée:** Architecturalement intégrée aux salles de mammographie, la salle d'échographie offre un continuum de soins fluide, permettant aux patientes de passer facilement d'un examen à un autre, dans un environnement familier et rassurant.
3. **Appareil de tomosynthèse et biopsies sous stéréotaxie:** Le service offre également la possibilité de procéder à des biopsies sous stéréotaxie, garantissant des certitudes histologiques en cas de doute diagnostique.

« Le Service de Sénologie du CHdN met la barre très haute en matière de confort, de soutien aux patientes, de performance et de précision diagnostique. Avec une approche multidisciplinaire, nos équipes assurent une prise en charge complète et précise des patientes, depuis le dépistage initial jusqu'au diagnostic final. Il nous a fallu d'importants travaux de transformation au cours des derniers mois et nous sommes fiers d'avoir pu doubler nos capacités de dépistage envers la santé des femmes du Nord du pays. » a déclaré le Dr. Paul Wirtgen, directeur général du CHdN.

###